

UNIVESCIDAD DEL SURESTE, SAN CRITOBAL DE LAS CASAS, CHIAPAS.

Nombre del Alumno: Alfonso Santiz Méndez.

Carrera: Ciencias de la educación

6to. Cuatrimestre

Materia: Evaluación del Aprendizaje.

Trabajo: Resumen de la Unidad 2.

Nombre del profesor: Rodrigo Alejandro Cruz Nájera

Modelos de evaluación de instituciones educativas. Que la planeación no es una disciplina científica, la planeación es previsión y sentido que no hacer algo para controlar el futuro, de manera cotidiana recibimos la necesidad de la planeación en nuestras vidas, atribuimos nuestros errores o males que padecemos a una falta de planeación, incluso pretendemos aplicarla retrospectiva mente, para demostrar que de haber hecho esto o lo otro, estaríamos ahora mejor. Planeación es el diseño de un futuro deseado y de los medios afectivos de realizarlo. Un proceso mediante el cual se concibe un objeto, vista como proceso de planeación ocurre en el sentido del tiempo por venir y pretende comprender las variables relacionadas con el futuro, dada que no puede existir en el vacío y ese objeto puede ser nuestras vidas, formularse un concepto del objeto al que se va a aplicar a la obtención de información relativa a éste, Asus características. Convierten a la planeación en un buen deseó por lo tanto es un aspecto crítico a atender dónde los cambios y los productos de las acciones de la planeación tiene que ser aceptados por el sistema en este contexto la estrategia para la planeación es una acción fundamental quien supone un ámbito de reflexión al nivel directivo o estratégico de la empresa y plantea que la elección de producto y la búsqueda de efecto sinérgicos constituyen las variables clavé del diseño de una estrategia. Existen también los planteamientos de quiénes mantienen la tesis fundamental de que la estrategia podría impactar la estructura organizacional, aún frente a las virtudes gerenciales. En este momento el bagaje conceptual de la planeación estratégica se enfocará a atender dentro de una organización o empresa, con las actividades a desarrollar por sus integrantes en complemento la lógica del concepto de planeación estratégica, se realiza un análisis objetivo de la posición sectorial la madurez y dinámica al sector. Al respecto Cabrero señala que el enfoque de la decisión no puede dar respuesta al problema de las decisiones estratégicas de la empresa debido a que depende variables exógenas está teoría y diagnosticar alas organizaciones se concentran en los procesos internos sin abordar el aspecto específico de las decisiones estratégicos. La planeación estratégica con el concepto de dirección cuando nos referimos a dirección se habla del nivel más alto de una estructura organizacional, de tal forma que planear significa diseñar un futuro deseado e identificar las formas para lograrlo es una actitud una forma de vida, requiere de dedicación para actuar con base

en la observación del futuro, estás crisis locales a su efecto dominio. La identificación de las opciones sobre las cuales se pueda construir una nueva estrategia como un sello distintivo y que nos recuerdo la misión para la cual fue creada, tanto la planeación como el objeto al que se aplica deben ser proceso de preferencia se recomienda aplicarlo utilizando el procedimiento de una discusión en grupo no sé recomienda hacer encuestas por lo complicado que podría resultar su procedimiento y posterior el análisis.